

Ministerio de Defensa:

Comando Vermelho de Brasil atracó en Pando

• El senador Yerko Nuñez, de Unidad Demócrata (UD), aseguró que el asalto y robo de armamento desnuda la fragilidad del control fronterizo en las zonas limítrofes



PUESTO MILITAR EN PANDO FUE ATRACADO EL PASADO SÁBADO.

El ministro de Defensa, Javier Zavaleta, afirmó ayer que el Comando Vermelho, de Brasil, fue el autor del robo de armamento en un puesto militar en el Porvenir, Pando, el pasado fin de semana.

“Los asaltantes pertenecen

al Comando Vermelho, una organización criminal de Brasil y por eso hemos tomado contacto con Brasil para que sus autoridades puedan cooperar, ya sea con la Policía y Fuerzas Armadas, para dar con los responsables”, dijo Zavaleta en conferencia de prensa.

El Comando Vermelho (del portugués Comando Rojo CV) es la mayor organización criminal de Brasil dedicada principalmente al narcotráfico, fundada en 1969 por Cândido Mendes, en la prisión de la Ilha Grande; formó un grupo que incluía desde convictos

comunes a políticos de izquierda, miembros de la Falange Vermelha (Falange Roja), para luchar contra la dictadura militar.

Durante todos los años 90 fue la organización criminal más poderosa de Río de Janeiro, pero posteriormente empezaron a dispersarse y disputarse el poder, a lo que se sumó el hecho de que muchos de sus dirigentes fueron muertos o arrestados, por lo que la banda ha sido muy debilitada, sin embargo, sigue controlando partes de la ciudad y calles donde existen favelas. El Comando Rojo tiene alrededor de 50 mil combatientes activos.

El sábado pasado cerca de horas 22.45, siete delincuentes armados asaltaron la Capitanía de Puerto Bruno, en Pando, y se llevaron 9 fusiles AK, 11 cargadores, 5 pistolas y 1200 municiones. El sargento inicial Omar Mamani Quenta y el marinero Joaquín Jiménez resultaron heridos.

Ante el hecho criminal, el senador Yerko Nuñez, de Unidad Demócrata (UD), aseguró que el asalto y robo de armamento pone de manifiesto la fragilidad del control fronterizo en las zonas bolivianas limítrofes con Brasil.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Gira presidencial

Morales visitó industrias chinas

El presidente Evo Morales, que se encuentra en China, ayer visitó industrias y corporaciones en distintas ciudades de ese país y se reunió con empresarios interesados en consolidar relaciones comerciales con Bolivia, en la primera jornada de actividades que cumple en la nación asiática.

Tras su llegada al aeropuerto de Pekín, capital de China, donde fue recibido con honores, Morales emprendió viaje en el tren de alta velocidad a la ciudad de Tianjin, lugar en el que visitó la zona industrial, química y portuaria.

En esa ciudad se reunió con el alcalde de Tianjin y visitó otra firma que tiene que ver con el desarrollo tecnológico.



MORALES PRUEBA LOS ÚLTIMOS AVANCES DE LA TECNOLOGÍA CHINA.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Palacio no será inaugurado el 21

El Ministerio de la Presidencia informó que el próximo jueves no existe ningún acto inaugural del nuevo Palacio de Gobierno, llamado también “Casa Grande del Pueblo”, tal como anunciara cerca al mediodía de ayer el secretario de Comunicación del MAS, Gualberto Arispe.

A través de un comunicado, este despacho señaló que no

existe ningún acto de esas características programado para el 21 de junio y actualmente esa instancia estatal se encuentra en fase de recepción provisional de la obra, que precede a la entrega definitiva en conformidad a los términos del contrato suscrito con la empresa constructora.

Inf. Pág.5., 1er. Cuerpo

Susto en Rusia

Incendio en avión de Arabia Saudita

Ayer, en uno de los motores del avión que llevaba al seleccionado de Arabia Saudita se prendió fuego, por fortuna, pudo aterrizar de manera correcta.

La nave, un Airbus A319-100 de Russian Airlines, lle-

gaba a Rostov y provocó un gran susto en los pasajeros, entre los que se encontraba toda la delegación de la selección árabe.

Inf. Pág. 5, 4to. Cuerpo

Hoy en Nuevos Horizontes



Noteworks Free, herramienta para aprendizaje música

Presentamos la aplicación Noteworks Free para cualquier dispositivo Android.

Esta aplicación ayuda, a manera de juego, a la estimulación y fortalecimiento del aprendizaje de la música. Noteworks Free es una aplicación de fácil manejo tanto para niños como y adultos.

Asimismo, presentamos la Geometría Euclidiana, los signos de admiración e interrogación, continuamos acercando al lector información sobre Leyes de la dinámica o Leyes de Newton y mucho más.



SELECCIÓN DE ARABIA SAUDITA BAJA DE LA NAVE QUE TUVO UN DESPERFECTO ANTES DE LLEGAR A ROSTOV (RUSIA).

Cuatro autoridades querrelladas por caso Quiborax

El expresidente Carlos Mesa presentó ayer una denuncia en contra del ministro de Justicia, Héctor Arce; el ministro de Minería, César Navarro; y el procurador, Pablo Menacho, por los presuntos delitos de conducta antieconómica e incumplimiento de deberes por el caso Quiborax.

La exautoridad llevó la denuncia ante la Fiscalía General del Estado, a un día que debe prestar sus declaraciones en el marco de la denuncia que formuló el Procurador en su contra por tres supuestos delitos. Asimismo, Mesa, a través de su cuenta de Twitter anunció que realizaba esta acción de denuncia en la ciudad de Sucre

Inf. Pág.5, 1er. Cuerpo

FICHA

NOMBRE: Lionel Andrés Messi Cuccittini

APODO: Leo

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Rosario (Provincia de Santa Fe)

ALTURA Y PESO: 1,70 m / 72 kilogramos

DEBUT EN SELECCIÓN: 17 de agosto de 2000

GOLES: 14

Leo Messi en EL DIARIO

Colombia

Duque podría complicar relación con FARC

El presidente electo de Colombia, el conservador Iván Duque, advirtió el domingo por la noche, tras conocer su victoria, que modificará los acuerdos de paz con las FARC sin romperlos.

Esa había sido una de sus promesas como candidato, aunque durante la campaña diluyó ese mensaje para centrarse en otras urgencias. La decisión de Duque, impulsado por el expresidente Álvaro Uribe, puede complicar la aplicación de lo pactado por Juan Manuel Santos.



PRESIDENTE IVÁN DUQUE.

Inf. Pág.7, 4to. Cuerpo

Inglaterra ganó con “lo justo”



KANE DE INGLATERRA CELEBRA EL TRIUNFO.

La debilidad de Túnez en el juego aéreo y el oportunismo de Harry Kane dieron ayer a Inglaterra una agónica y sufrida victoria en el último minuto ante un equipo muy serio en defensa pero con escasa incidencia en ataque. Los ingleses derrotaron por 2-1, en el segundo partido del grupo G, de esa manera, igualaron las tres unidades de Bélgica que consiguió ante Panamá (3-0).

El partido comenzó con el guion esperado. Gareth Southgate optó por Sterling como compañero de Kane en vanguardia e Inglaterra salió muy enchufada bajo la batuta de Henderson y un Alli correooso y movedizo.

El centrocampista del

Liverpool dominaba el centro del campo frente a un Sliiti y un Skhiri sin apenas presencia, y suyo fue el inicio del primer aviso.

Inf. Suplemento Deportivo

RUSSIA 2018 RESULTADOS DE AYER			
Suecia	1 - 0	Corea del Sur	
Bélgica	3 - 0	Panamá	
Inglaterra	2 - 1	Túnez	